



## **DER FRIEDENSKREIS NACH DER SOMMERPAUSE**

**AM 03.09.2021**

**19.30 UHR**

Liebe Freundinnen und Freunde,

als wir beim letzten mal am 21.6.2021 vor der Sommerpause zusammen waren, haben wir uns dem Thema „40 Jahre Friedenskreis“ am 24. Oktober 2021 genähert und auch darüber nachgedacht, ob es weitergehen soll mit uns.

40 Jahre ist eine gute runde Zahl und wir sind alle in die Jahre gekommen. Die Bereitschaft, aktiv das Leben dieses Kreises zu gestalten hat sich auf ein paar wenige Schultern verlagert, die nun auch nicht mehr so tragfähig sind.

Das hat unterschiedliche Gründe: Familien- und Enkelbetreuung, Pflege der Datschen, gesundheitliche Probleme usw. usw. – kurzum, wir haben eine Umfrage unter den Anwesenden gemacht, ob wir die 40 Jahre zum Anlass nehmen, einen Schlusspunkt und ein Abschiedsfest zu feiern.

Die Umfrage ergab, dass sich eine eindeutige Mehrheit für einen Schlusspunkt ausgesprochen hat.

Diese Information hat im Gemeindevorstand eine erfreuliche Reaktion ausgelöst - das gesellschaftspolitische Engagement gehört zum Profil der Gemeinde und muss weiterhin in der Gemeinde präsent sein.

Die Gemeindeleitung will nun überlegen, wie das umgesetzt werden kann und wir wollen gemeinsam den 24. Oktober gestalten.

Dazu lade ich ein am Freitag, den 3. September um 19.30 Uhr ins Gemeindehaus, Breite Str. 38, 13187 Berlin.

Euch allen einen schönen restlichen Sommer

Eure  
Ruth Misselwitz